

Programa electoral en lectura fácil
Elecciones municipales al Ayuntamiento de
Madrid 2023

M Más Madrid

Más Madrid. Programa electoral para las elecciones municipales al Ayuntamiento de Madrid de 2023.

Versión en lectura fácil

© Más Madrid, 2023

Texto redactado según las pautas de lectura fácil de Inclusion Europe y la norma UNE 153101 EX por Adapta Plena Inclusión Madrid

Este es el programa electoral de Más Madrid para las elecciones a la Comunidad de Madrid

Más Madrid se presenta a las elecciones autonómicas de la Comunidad de Madrid el próximo 28 de mayo de 2023.

En este documento te presentamos las ideas más importantes de nuestro programa electoral.

Son nuestras propuestas para que nos votes y podamos gobernar en el Ayuntamiento de Madrid los próximos 4 años.

Queremos que la vida en Madrid sea más fácil, más segura y satisfactoria para todas las personas.

La candidata para ser alcaldesa de Madrid que propone Más Madrid es Rita Maestre.



Nuestras principales propuestas para la ciudad de Madrid

PARA LA CIUDAD

Haremos una ciudad donde todo esté a 15 minutos de ti

Tenemos un plan para conseguir poco a poco una ciudad donde cada madrileño y cada madrileña tenga todo lo que necesita en 15 minutos a pie o en bici. A esa distancia estarán colegios y escuelas infantiles, centros de salud, comercios, teatros, cines, polideportivos, bibliotecas y el trabajo. Así reduciremos el uso del coche.

Vamos a fortalecer el comercio de los barrios

Vamos a crear una agencia para el desarrollo económico de los barrios. Esta agencia apoyará los pequeños comercios, la creación de puestos de trabajo y las nuevas propuestas de empresas en los barrios. También vamos a apoyar a las empresas industriales en Villaverde, Carabanchel y Vallecas.

Vamos a recuperar y cambiar los barrios del Sur de la ciudad

Cambiaremos los barrios para modernizarlos.

Haremos 4 grandes proyectos:

- Conecta Vallecas
- Santa María de la Cabeza del Corazón

- Paseo Verde Latina
- Bulevar del Ensanche de Vallecas.

PARA EL TRANSPORTE

Vamos a cambiar el transporte público

Vamos a poner en marcha 11 nuevas líneas de autobuses de alta velocidad y con gran capacidad para llevar a muchas personas. Será un proyecto para los próximos 10 años. De esta forma, las personas tardarán la mitad de tiempo para venir desde fuera de Madrid hasta la ciudad.

Construiremos una red de carriles bici

Vamos a construir una nueva red de carriles bici de 150 kilómetros por la ciudad. Además, vamos a instalar las bicicletas de Bicimad en todos los barrios. Habrá bicicletas de Bicimad en todos los barrios como en los barrios del centro.

PARA EL MEDIO AMBIENTE

Haremos un Madrid más verde

Las calles de Madrid tendrán más árboles y menos contaminación. Daremos más importancia a las personas en las calles, porque haremos más de 300 kilómetros de calles para proteger las zonas de colegios, más de 200 kilómetros de calles donde los peatones sean más importantes que los coches

y 25 zonas para peatones en lugares que tienen más problemas de accesibilidad.

Vamos a poner en marcha medidas contra el cambio climático

Reduciremos el uso del coche y propondremos usar más la bicicleta.

Haremos refugios climáticos para protegernos del fuerte calor.

Pondremos en marcha proyectos para instalar placas solares en barrios y colegios. También vamos a poner más plantas y jardines en los patios de los colegios.

PARA LOS DERECHOS

Vamos a hacer normas sobre los precios del alquiler

Vamos a frenar los precios del alquiler de los pisos para que los jóvenes puedan vivir de alquiler.

También vamos a poner normas sobre los pisos que se utilizan para turistas.

Además, vamos a ayudar a los jóvenes a poder alquilar o comprar un piso.

Por ejemplo, el impuesto por la propiedad de las viviendas será menor para jóvenes,

haremos acuerdos con universidades para ayudar a los jóvenes con el alquiler

o reservaremos pisos para jóvenes en bloques de nueva construcción.

Vamos a construir escuelas infantiles en cada barrio de Madrid

Vamos a construir 60 nuevas escuelas infantiles para niños y niñas hasta 3 años.

Serán escuelas públicas, gratuitas y de calidad.

Así aseguraremos el derecho a la educación a niños y niñas hasta 3 años.

Habrán psicólogos en todos los institutos

Los institutos tendrán psicólogos para jóvenes de Secundaria y Bachillerato.

Haremos un acuerdo con el Colegio de Psicólogos.

Así podrán darse cuenta de posibles problemas de salud mental de los jóvenes

y aconsejarles sobre estos problemas.

Volveremos a poner la bandera LGTBI+ en la sede del Ayuntamiento en Cibeles

La bandera arcoíris representa a las personas gays, lesbianas, transexuales, bisexuales e intersexuales.

Queremos volver a colgar esa bandera

en la sede del Ayuntamiento de Madrid en Cibeles.

Reforzaremos la fiesta del Orgullo LGTBI+

y crearemos una oficina para vigilar y denunciar

las agresiones a personas LGTBI+.

M Más
Madrid